

EIBAR / Buena participación en el arranque del programa sobre Marruecos

DV. El programa de actividades sobre Marruecos que ha puesto en marcha la Biblioteca Juan San Martín arrancó ayer con un curso de repostería árabe. Una veintena de personas toman parte en este taller que se celebra también hoy en el aula de cocina de Portalea, bajo la dirección de Latifa Bella. ¿Quién ha dicho que esto no engorda? preguntaba una de las participantes al repasar los ingredientes de las recetas.

Esta actividad es la primera de un programa que se desarrolla durante todo el mes, dentro de la campaña 'Paisajes del mundo' que celebran las bibliotecas. En el caso de Eibar se ha escogido Marruecos como tema monográfico.

Mañana concierto

Estas jornadas continúan y para mañana está programado un concierto de música marroquí. Será a las 18.00 horas en la biblioteca con Musta. La próxima semana continuarán las actividades con un taller de caligrafía árabe, henna y ceremonia del té, el viernes día 13 a las 18.00 a cargo de la asociación de mujeres marroquíes SAFA. En la segunda quincena del mes habrá una charla sobre Marruecos y una sesión de cuentos tradicionales que se celebrará de forma bilingüe entre árabe y euskara. La biblioteca acoge durante todo el mes una exposición de fotografías sobre Marruecos, obra de José Luis Irigoien.